

Lebensmittel retten mit Tafel Österreich Team Eisenerz!

Immer wieder gibt es in der eigenen Küche Lebensmittel, die wir nicht mehr verwenden. Sofern diese nicht verdorben sind, gibt es jetzt im **AWZ St. Peter-Freienstein** die Möglichkeit, diese Lebensmittel für die Tafel Österreich zu spenden, die damit Personen aus dem Bezirk Leoben unterstützt.

Das können alle Lebensmittel sein, die noch genießbar sind, auch wenn das Mindesthaltbarkeitsdatum schon überschritten ist:

- Alles, was im Supermarkt in Regalen oder außen verkauft wird
- Obst, Gemüse, das nicht im Kühlregal gelagert werden muss
- Obst, Gemüse aus Ernteüberschüssen aus dem eigenen Garten
- Marmelade oder Einkochtes aus eigener Produktion
- Bereits geöffnete Mehrfachverpackungen, wenn z. B. nur eine Packung fehlt

Was wir nicht annehmen:

- Waren mit dem Aufdruck „Verbrauchen/verbrauchbar bis...“
- z.B. Fleisch, Wurstsemeln, Fisch,
- Waren, wo die Kühlkette eingehalten werden muss z. B. Tiefgekühltes
- Waren, die offensichtlich verfault, verdorben, schimmelig sind

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Manfred Rieberer unter der
Telefonnummer 0664 39 18 002

